
Pièces 4 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 300V4721M

Prix 560 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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****exclusivite****. Beau triplex f4 + jardinet à vendre à seulement un kilomètre de la

plage de la nartelle et deux kilomètres du centre-ville de sainte-maxime. Bénéficiant

d'une surface totale  de 90 m²  (73.54 m²  en loi  carrez  +  15.91 m²  mezzanine)  ce

bien  se  compose  ainsi:  au  rez  de  jardin,  entrée,  séjour  traversant  ouvrant  sur

terrasse et  jardinet de 53 m², cuisine aménagée et équipée, un coin buanderie et

un wc invités. Au 1er étage, une chambre en suite avec placards et salle de bains

avec  wc,  une  salle  de  douche avec  wc et  une  deuxième chambre  avec  placards

par laquelle se fait l'accès ...

Exclusive.  Beautiful  triplex  f4  +  garden  for  sale  just  one  kilometer  from  la  nartelle

beach  and  two  kilometers  from downtown sainte-maxime.  Benefiting  from a  total

surface  area  of  90  m²  (75  m²  in  carrez  law  +  15  m²  mezzanine)  this  property  is

composed  as  follows:  on  the  garden  level,  entrance,  living  room  opening  onto

terrace  and  garden  of  53  m²,  fitted  and  equipped  kitchen,  a  laundry  area  and  a

guest toilet.  On the 1st floor, an en-suite bedroom with cupboards and bathroom

with  toilet,  a  shower  room  with  toilet  and  a  second  bedroom  with  cupboards

through which there is access to the 3rd ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL

2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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